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           CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

 

ATA Nº 16/2020 

 

------ Aos catorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, na sala de reuniões 

da Câmara Municipal de Rio Maior, realizou-se uma reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Luís Filipe Santana Dias, estando 

presentes os Vereadores, Miguel Filipe da Silva Santos, Maria Leonor Magalhães 

Fragoso, Ana Filomena e Silva Antunes Figueiredo, Sandro Miguel Morgado Peralta e 

Vera Alexandra da Costa Simões. ---------------------------------------------------------------------- 

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ------------------------------------------------------------------------- 

----- Apresentou cumprimentos a todos os presentes e justificou a falta do Vereador João 

António Lopes Candoso por se encontrar de férias e do Vereador Daniel Alexandre 

Pulquério Pinto, substituído pelo Vereador Sandro Miguel Morgado Peralta. --------------- 

----- Pelas dez horas, verificando-se a existência de quórum, a Presidente da Câmara 

deu início aos trabalhos da presente reunião. -------------------------------------------------------

----- Pelas onze horas e cinco minutos, verificando-se a existência de quórum, o 

Presidente da Câmara deu início aos trabalhos da presente reunião. ------------------------

-------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ----------------------------------

--------------------------------------------- APROVAÇÃO DE ATAS -----------------------------------------------

------ Foi colocada à discussão e votação a ata nº 12/2020, referente à reunião ordinária 

de dezanove de junho de dois mil e vinte. ------------------------------------------------------------ 

------ Aprovada a ata nº 12/2020, por unanimidade dos presentes com direito a voto (seis 

presenças). ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi colocada à discussão e votação a ata nº 13/2020, referente à reunião 

extraordinária de vinte e nove de junho de dois mil e vinte. -------------------------------------

------ Aprovada a ata nº 13/2020, por unanimidade dos presentes com direito a voto (seis 

presenças). ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi colocada à discussão e votação a ata nº 14/2020, referente à reunião ordinária 

de dez de julho de dois mil e vinte. --------------------------------------------------------------------- 

------ Aprovada a ata nº 14/2020, por unanimidade dos presentes com direito a voto (seis 

presenças). ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------- DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA --------------------------------------
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------- A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------

------ Operações Orçamentais: Três milhões, vinte e um mil, seiscentos e um euros e 

oitenta e quatro cêntimos. ---------------------------------------------------------------------------------

------ Operações não Orçamentais: Cento e sessenta e dois mil, novecentos e noventa 

e um euros e noventa e um cêntimo. ------------------------------------------------------------------

------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ------------------------------------------

----- AGRADECIMENTO DA SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RIO MAIOR PELA OFERTA DE 

EQUIPAMENTO DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL. ---------------------------------------------------------------

----- O Presidente da Câmara apresentou o assunto para conhecimento de acordo com 

a documentação e fez uma breve intervenção sobre o mesmo. ------------------------------- 

---------------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------

------ VEREADORA VERA ALEXANDRA DA COSTA SIMÕES --------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

------Iniciou a sua intervenção referiu-se às ciclovias de Rio Maior, nomeadamente a 

ligações entre elas e sugeriu que deveria ser repensada outra forma de ligação 

considerando que alguns troços das ciclovias não têm continuação, sendo necessário 

continuar o percurso no passeio. Referiu também a necessidade de manutenção das 

mesmas. Questionou o Executivo sobre a possibilidade de a ciclovia da Avenida dos 

Combatentes passar dentro da Zona Ribeirinha opinando que ficaria muito bem 

enquadrada. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra disse que na zona das piscinas municipais o rio “Maior” 

também estava a precisar de intervenção, questionando o Executivo sobre o ponto de 

situação dos trabalhos de requalificação daquela zona. Falou também sobre os 

contentores do lixo que se encontram na Zona Industrial, deixando um apelo ao civismo 

dos cidadãos Riomaiorenses, para que houvesse mais cuidado e sensibilidade para a 

lotação dos mesmos e sugeriu que fossem feitas ações de sensibilização e capacitação 

dos cidadãos, considerando toda a situação que se está a viver de pandemia. -----------

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO -----------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

------ Iniciou a sua intervenção dizendo que relativamente aos lixos, de facto existe uma 

grande falta de civismo, referiu que junto aos pilares da A15, na estrada N114, na 

localidade de Boiças, foram depositar “monos” sofás e frigoríficos velhos, o que também 

acontece nos contentores junto à Escola Marinhas do Sal. --------------------------------------

------ Questionou o Executivo sobre a data prevista para a Rodoviária Nacional  abrir 

novamente os guichés de informação, bem como todos os outros serviços que prestam 

ao público no terminal Rodoviário de Rio Maior. ----------------------------------------------------
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------ Ainda, e relativamente ao atendimento do público, nos serviços públicos, 

Repartição de Finanças, Ctt e outros, disse que existem regras a cumprir que 

ultrapassam a vontade dos executivos Camarários, no entanto é uma situação que se 

vai prolongar no tempo, pelo que questionou o Executivo se já tinha tomado alguma 

diligencia junto das Empresas e serviços públicos para minimizar os incómodos 

causados e melhorar o bem estar dos cidadãos  que esperam junto às instituições 

sujeitos às condições climáticas. ------------------------------------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Começou por responder à questão colocada pela Vereadora Vera Simões, 

informando que a Câmara Municipal está atenta à questão da ligação das ciclovias.-----

------  Relativamente á ligação da ciclovia da Avenida dos Combatentes passar no 

interior da Zona Ribeirinha informou que em obra torna-se uma situação complicada 

pelos declives acentuados que existem no terreno e também devido à existência da 

linha de água, no entanto poderá, eventualmente existir uma deriva da ciclovia que entre 

no percurso da Zona Ribeirinha e volte a retomar a ciclovia. ------------------------------------

------ Sobre as intervenções de limpeza nas ciclovias referiu que não era 

responsabilidade da Autarquia, no entanto irá informar a Junta de Freguesia para 

proceder à sua manutenção e limpeza.----------------------------------------------------------------

--------- Continuou dizendo que sobre as limpezas do rio “Maior”, já tinha sido adjudicado 

a uma empresa a limpeza e requalificação da Ribeira de São Gregário, com várias 

entradas para o leito do rio para que seja possível a entrada de maquinaria para a sua 

limpeza e manutenção. Concluiu dizendo que era um projeto oneroso de cerca de um 

milhão de euros estando a Câmara Municipal ainda a aguardar a conclusão do citado 

projeto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ainda e relativamente aos contentores do lixo é uma preocupação constante da 

Câmara Municipal, considerando os abusos por parte da população que enchem os 

contentores com lixos não domésticos, bem como a colocação de “monos” junto aos 

mesmos sem previa informação. Disse que a Empresa Valor Sul tem disponibilizado 

ações de sensibilização sobre esta matéria, as quais também têm sido canalizadas para 

as escolas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ VEREADORA VERA ALEXANDRA DA COSTA SIMÕES --------------------------------------

------ Interveio novamente para dizer que era interessante repensar uma solução para 

que a Ciclovia que passa junto à Escola Marinhas do Sal, pudesse ter um percurso junto 

aos Campos de Padal e da Escola Superior de Desporto, proporcionando assim um 

percurso mais seguro no exterior das escolas para as crianças que ali passam 

diariamente. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------
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------ Interveio para informar que a zona do campo de Pedal vai ser novamente 

requalificada e irá ser construído um novo campo de Padal, um Parque de Arborismo e 

um Parque de “your country”, permitindo que toda essa zona seja transitável e com 

ligações mais diretas das escolas às ciclovias. Informou também que o estacionamento 

junto às Piscinas Municipais irá ser requalificado com alterações muito significativas, 

opinando que irá ser criada uma zona muito agradável. ------------------------------------------

----------------------------------------------- ORDEM DO DIA -----------------------------------------------

------ PONTO I - DESPACHO N.º 46/2020 - AQUISIÇÃO DE TRANSPORTES ESCOLARES PARA O 

ANO LETIVO 2020/2021 - SERVIÇO DE TÁXI - ABERTURA DE PROCEDIMENTO DE CONSULTA 

PRÉVIA – POR LOTES: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é ratificar o despacho n.º 

46/2020, exarado pelo Presidente da Câmara Municipal, no dia 27 de julho corrente, 

pelo qual se determinou: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Autorizar a abertura de procedimento de consulta prévia nos termos da alínea c) do 

n.º 1 do artigo 20.º do Código dos Contratos Públicos, para Aquisição de transportes 

escolares para o ano Letivo 2020/2021 – Serviço de Táxis - 11 Lotes, com o preço base 

de € 46 564,06 (quarenta e seis mil quinhentos e sessenta e quatro euros e seis 

cêntimos); -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Aprovação das peças do procedimento nos termos do n.º 2 do art. 40.º do CCP. 

Mais se propõe, designar para gestora do contrato – Fernanda Maria Machado 

Agostinho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

------ PONTO II - ISENÇÃO DE IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE IMÓVEIS | REGULAMENTO 

MUNICIPAL DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO RIOMAIORENSE -----------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, conceder o beneficio fiscal 

de isenção do Imposto Municipal sobre Imóvel, referente ao Edifício Sede da Associação 

Recreativa e Cultural da Fonte Longa, nos termos do Regulamento Municipal de Apoio 

ao Associativismo Riomaiorense e pelo prazo de cinco anos, passível de renovação 

única por igual período temporal.. ----------------------------------------------------------------------

--------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

------- PONTO III – APROVAÇÃO DA LISTA DEFINITIVA DE CANDIDATOS ÀS NOVAS BOLSAS 
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DE ESTUDO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, no âmbito do previsto no 

Regulamento Municipal de Bolsas de Estudo para os/as Alunos/as do Ensino Superior, 

e com base nos fundamentos expostos na informação em apreço, aprovar a lista 

definitiva dos 5 (cinco) candidatos/as admitidos/as para a atribuição das novas Bolsas 

de Estudo – ano letivo 2019-2020 e enviar por email aos/às candidatos/as, a lista 

definitiva, para seu conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------

--------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --- 

------- PONTO IV – 18.ª MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO E AMR – DESPESAS DESTINADAS À 

PROMOÇÃO DE APOIOS SOCIAIS AOS MUNÍCIPES AFETADOS PELO SURTO DA COVID-19. ---

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, aprovar e dar 

conhecimento ao órgão deliberativo, a 18.ª Modificação ao Orçamento e AMR 

(Atividades Mais Relevantes) – Despesas Destinadas à Promoção de Apoios Sociais 

aos Munícipes afetados pelo Surto da COVID-19 mencionada em epígrafe. ---------------

--------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------- PONTO V – CONTRATO DE ARRENDAMENTO DO BAR DO CINETEATRO NATACHA 

CRISTINA DE ARAÚJO MENDES - ANULAÇÃO DAS FATURAS DO MÊS DE JUNHO E JULHO DE 

2020. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, em face das informações 

e pareceres emitidos, ao abrigo do artigo 48.º da Norma de Controlo Interno, autorizar 

a anulação da fatura n.º 018/36 de 03/06/2020, no valor de 90,00 € e da fatura n.º 

018/45, de 01/07/2020, no valor de 90,46 €, relativas aos meses de junho e julho, 

respetivamente. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

----- PONTO VI – APOIO FINANCEIRO PARA REMODELAÇÃO E AMPLIAÇÃO DO EDIFÍCIO DO 

CENTRO DE DIA DE ALCOBERTAS – CENTRO DE CONVÍVIO E DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DE 

SOURÕES. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 
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disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, aprovar a atribuição de um 

apoio financeiro à Associação do Centro de Convívio e de Solidariedade Social de 

Sourões para a remodelação do Centro de Dia de Sourões , no montante global de 

54.600€ (cinquenta e quatro mil e seiscentos euros), a transferir em três tranche s de 

igual valor, até final de 2020. ---------------------------------------------------------------------------- 

------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

----- PONTO VII - ATRIBUIÇÃO DE APOIO FINANCEIRO A INSTITUIÇÕES PARTICULARES DE 

SOLIDARIEDADE SOCIAL COM A VALÊNCIA DE CENTRO DE DIA. ------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, aprovar a atribuição de um 

apoio financeiro às instituições mencionadas, para fazer face às dificuldades causadas 

ao seu funcionamento pela situação pandémica que o país atravessa, calculado com 

base no número de utentes apoiados por cada uma nos respetivos Centros de Dia: -Ao 

Centro Social de S. Domingos de Asseiceira, com 34 utentes, o valor de 4.121,14€ 

(quatro mil cento e vinte e um euros e 14 cêntimos); -Ao Centro Social e Paroquial de 

S. João Batista, com 31 utentes, o valor de 3.757,51€ (três mil setecentos e cinquenta 

e sete euros e cinquenta e um cêntimos); - Ao Centro de Convívio e Solidariedade Social 

de Sourões, com 43 utentes, o valor de 5.212,03€ (cinco mil duzentos e doze euros e 

três cêntimos);-À Associação do Centro de Convívio e Recreio do Outeiro da Cortiçada 

, com 33 utentes, o valor de 3.999,93€ (três mil novecentos e noventa e nove euros e 

noventa e três cêntimos). ---------------------------------------------------------------------------------

------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

----- PONTO VIII – CONCURSO PARA ALIENAÇÃO DE PARTE DA PARTICIPAÇÃO SOCIAL 

DETIDA PELO MUNICÍPIO DE RIO MAIOR NA ESCOLA PROFISSIONAL DE RIO MAIOR, LDA., EM. 

– EXTINÇÃO DO PROCEDIMENTO. --------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é aprovar: -----------------------

----- a).  - Extinção do procedimento de Concurso Público para alienação de parte da 

participação social detida pelo Município de Rio Maior na Escola Profissional de Rio 

Maior, Lda., EM; ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ b). - Que a decisão seja comunicada aos interessados pelos mesmos meios em 

que foi a abertura do concurso público e que sejam devolvidas quaisquer quantias pagas 

por interessados nos termos do procedimento. -----------------------------------------------------
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------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO -----------------------------

------ Interveio questionando o Executivo sobre o número de alunos inscritos e a quantas 

turmas vão dar origem no décimo ano e quais os cursos que se irão iniciar. ---------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Interveio dizendo que o Vereador Lopes Candoso iria informar por escrito todas as 

questões colocadas. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ VEREADORA VERA ALEXANDRA DA COSTA SIMÕES --------------------------------------

------ Interveio questionando também o Executivo sobre o número de turmas e de alunos 

inscritos, se iriam ser sessenta alunos. Relativamente à Escola Profissional e à extinção 

do procedimento concursal, questionou o que iria fazer para diminuir a percentagem do 

Capital Social de forma a permitir que a escola receba financiamento a cem por cento.-

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO -----------------------------

------ Interveio novamente reportando-se à questão colocada pela Vereadora Vera 

Simões, sobre a possibilidade de diminuição do  Capital Social  mediante a proposta de 

alguns “grupos”, que intervieram na discussão de a Câmara Municipal ceder ou passar 

alguma percentagem da sua cota para que as “outras”  ficassem em posse da maioria 

e assim se conseguir o financiamento a cem por cento. ------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

----- Interveio justificando que havendo capacidade das Associações que fazem parte 

da gestão, essa seria a primeira escolha Politica da Câmara Municipal, ceder ou 

encontrar forma de ceder cotas para que a gestão pudesse ser privada e assim obter 

os cem por cento de financiamento. ------------------------------------------------------------------- 

------- Continuou a sua intervenção dizendo que a alienação de cotas por parte da 

Câmara Municipal apenas pode ser feita por concurso Público, ficando assim sujeita à 

oferta de mercado.  Os “grupos” que teriam interesse em ficar com a gestão da Escola, 

perdem essa possibilidade porque a venda da participação da Escola só pode ser feita 

por Hasta Pública. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminou dizendo que a Câmara Municipal continuará à procura da melhor Gestão 

possível para a Escola Profissional, cumprindo sempre com as suas obrigações e 

exigindo aos Sócios que o façam também, a fim de permitir que a Escola Profissional 

continue a percorrer um caminho de sucesso. ------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------- PONTO IX – TRANSPORTES ESCOLARES – CIRCUITOS ESPECIAIS ESCOLARES - ANO 

LETIVO 2020/2021 | APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL | APROVAÇÃO DA MINUTA DO 

CONTRATO. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 
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disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a aprovação do 

Relatório Final emitido pelo Júri do Procedimento em 31 de julho de 2020, em 

cumprimento do disposto no art. 148.º do Código dos Contratos Públicos e, 

consequentemente, adjudicar a referida prestação de serviços ao concorrente 

Rodoviária do Tejo S.A., pelo montante de € 165 325,00 (cento e sessenta e cinco mil 

trezentos e vinte e cinco euros), distribuído nos seguintes termos: - Lote 1 - Circuitos 

Especiais Escolares - (AEMS) Agrupamento de Escolas Marinhas do Sal, pelo montante 

de € 95 625 (noventa e cinco mil seiscentos e vinte e cinco euros), acrescido de Iva à 

taxa legal em vigor; - Lote 2 – Circuitos Especiais Escolares - (AEFC) Agrupamento de 

Escolas Fernando Casimiro, pelo montante de € 69 700 (sessenta e nove mil e 

setecentos euros), acrescido de Iva à taxa legal em vigor; - A notificação do adjudicatário 

para que, no prazo de 5 dias a contar da data da notificação de adjudicação, apresente 

os documentos de habilitação exigidos no artigo 27º do Programa de Procedimento, 

bem como, no prazo de 10 dias, preste a caução devida no montante de € 151 641,55 

(cento e cinquenta e um mil seiscentos e quarenta e um euros e cinquenta e cinco 

cêntimos), referente a 5% do valor total da adjudicação. - Aprovação a minuta do 

contrato, conforme proposto pela UJCP. -------------------------------------------------------------

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

----- PONTO X – ABERTURA DE PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO URGENTE PARA 

AQUISIÇÃO DE REFEIÇÕES ESCOLARES (ALMOÇOS E LANCHES) PARA O 1.º PERÍODO NO ANO 

LETIVO 2020-2021. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, aprovar a Autorização para 

abertura de procedimento de Concurso Público Urgente para Aquisição de refeições 

escolares (almoços e lanches) para o 1.º período no ano letivo 2020 2021, nos termos 

do disposto no art.º 155 e seguintes do CCP; -------------------------------------------------------

------ Autorização da despesa até 210.883,20€ (duzentos e dez mil, oitocentos e oitenta 

e três euros e vinte cêntimos) acrescido de IVA à taxa legal em vigor, se este for 

legalmente devido; ------------------------------------------------------------------------------------------

------ A dispensa do disposto no n.º 1 do artigo 68.º do OE 2020, conforme o definido no 

n.º 4 do mesmo artigo, considerando que se trata da celebração de um contrato com o 

mesmo objeto de contratos vigentes em 2019, verificando se que o valor anual 

ultrapassa os valores gastos no ano de 2019, dada à alteração do preço unitário das 

refeições, o qual sofreu um aumento: refeições dos alunos de 1,34€ para 2,10€; 

refeições de adultos de 1,60€ para 2,15€ e lanches de 0,32€ para 0,55€, conforme 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 14 DE AGOSTO DE 2020 
 

Página - 9 - de 10 

 

consulta preliminar realizada ao mercado pela CIMLT, nos termos do disposto no artigo 

35º; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Aprovação das peças de procedimento, nos termos do n.º 2 do artigo 40.º do CCP;-

------ A nomeação da Sra. Chefe de Divisão da UASSE, Marta Isabel Vitoriano Carta de 

Matos Flor, como gestora do contrato com a função de acompanhar permanentemente 

a execução deste, nos termos e para efeitos do artigo 290.º-A do CCP. ---------------------

------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO -----------------------------

------ Interveio referindo que há cerca de um mês e meio, numa reunião em que não 

esteve presente já tinha sido votado por unanimidade dos presentes um ponto que se 

referia a um pagamento de compensação financeira à Rodoviária do Tejo pela 

suspensão dos transportes escolares, opinando que seria a altura de todas os serviços 

que abrem concursos públicos ponderarem e colocarem nos seus cadernos de 

Encargos salvaguardas de situações imponderáveis que possam vir a acontecer. -------

------ VEREADORA MARIA LEONOR MAGALHÃES FRAGOSO ------------------------------------

------ Interveio para responder à Vereadora Ana Filomena Figueiredo, que nos 

transportes Escolares da carreira pública esta questão já está salvaguardada. -----------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

----- PONTO XI – EXECUÇÃO DA REQUALIFICAÇÃO DA MOAGEM E REQUALIFICAÇÃO DA 

ENVOLVENTE. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a não 

adjudicação do procedimento de concurso n.º 63/2020/CP, nos termos da alínea a) do 

n.º 1 do art. 79.º do Código dos Contratos Públicos (CCP), bem como a revogação da 

decisão de contratar ao abrigo do n.º 1 do art. 80.º do mesmo diploma legal; - A abertura 

de procedimento através de concurso público nos termos da alínea b) do art. 19.º e art. 

130.º e seguintes, todos do CCP, para execução da empreitada Requalificação da 

Moagem e Requalificação da Envolvente, nos termos propostos pelo Senhor Chefe de 

Divisão da Chefe de Divisão da Unidade de Obras Públicas, na sua informação n.º 

19/2020 UOPEI; ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ A aprovação das peças do procedimento nos termos do n.º 2 do art. 40.º do CCP; 

----- Designar, nos termos do n.º do art. 67.º do CCP, como membros do Júri do 

procedimento: - Presidente: Ricardo Rosário, Chefe de Divisão da UOPEI - Vogais: 

Henrique Granada, Chefe de Divisão da UJCP João Batista, Técnico Superior - 

Suplentes: Clara Ramalho, Chefe de Divisão da UPGU Rute Lucas, Técnica Superior 

Ana Carreira, Assistente Técnica - Delegar no Júri do procedimento, ao abrigo do 

disposto no n.º 2 do art. 69.º, conjugado com a alínea a) do n.º 5 do art. 50.º, ambos do 
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CCP, a prestação de esclarecimentos às peças do procedimento; -Nomear, nos termos 

e para os efeitos do art. 290.º-A do CCP, gestor do contrato o Senhor Chefe de Divisão 

da UOPEI, Eng. Ricardo Nuno Bento do Rosário. --------------------------------------------------

------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO -----------------------------

------ Interveio questionando o Executivo sobre o ponto em questão referindo que se o 

concurso ficou deserto, não havia necessidade de não adjudicar o procedimento do 

concurso. Referiu ainda que na informação número dezanove, assinada pelo chefe de 

Divisão, Engenheiro Ricardo, no primeiro ponto que leu dizia “considerando a abertura 

de concurso publico publicado no Diário da República para realização da empreitada de 

execução da requalificação autorizada por Deliberação de Câmara realizada no mesmo 

dia”, referindo que primeiro deveria ser votado o ponto e só depois ser publicado. -------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Sobre a questão colocada pela Vereadora Ana Filomena Figueiredo o Presidente 

da Câmara, solicitou esclarecimentos aos serviços relativamente à data da Publicação 

em Diário da Republica, tendo os mesmos informado que a publicação foi efetivamente 

feita no dia da Reunião de Câmara, após a aprovação do ponto. ------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

----- Nos termos do nº 5 do artigo 27º do Regimento de Funcionamento da Câmara 

Municipal, propôs a aprovação em minuta dos assuntos aprovados na presente reunião.  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

---------------------------------------ENCERRAMENTO -----------------------------------------------------

------ Quando eram onze horas e cinquenta e cinco minutos, o Presidente da Câmara 

Municipal deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, 

se lavrou minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada 

na reunião seguinte para aprovação global, assinada pelo Presidente da Câmara e por 

mim, Maria da Luz Carreira Farelo, Coordenadora Técnica, que a redigi.------------------- 

O PRESIDENTE DA CÂMARA: __________________________________________________________ 

A COORDENADORA TÉCNICA: _________________________________________________________ 

 

  


